

INSTITUTO MUNICIPAL DE INVESTIGACIÓN Y PLANEACIÓN URBANA DE CAJEME
INDICADORES DE RESULTADOS
DEL 01 DE ENERO AL 30 DE JUNIO DEL 2024

CLAVE	VARIACIONES, JUSTIFICACIONES Y/U OBSERVACIONES
	<p>En la meta 1: Se efectuaron revisiones de normatividad en materia de movilidad, desarrollo urbano y ordenamiento territorial, el Reglamento de Construcciones y sus Normas Técnicas del Municipio de Cajeme, el Programa de Desarrollo Urbano de Centro de Población de Ciudad Obregón, Cócorit, Esperanza y Providencia, con respecto al Programa Municipal de Desarrollo Urbano, Tabla de Usos de Suelo, entre otras.</p> <p>Meta 2: Se atendieron 5 dictámenes durante este período, que llegaron durante este trimestre, con temas de parabus, comercio, entre otros. Para la meta 3: En este período se llevaron a cabo varias acciones como: Proyecto Remodelación de la fachada del H. Cuerpo de Bomberos de Cajeme, Cambios en el Proyecto Parque Chapultepec; Vuelo de Drone parador turístico, Vuelo con Drone y levantamiento en cruce Calle 200 y Esteban Baca Calderón, Levantamientos de vuelos de Drone sobre zona ITSON Nainari y calle 200, Best Tourism Villages aplicado a Cócorit, entre otras acciones más. Destacando que el cumplimiento de la presente meta está en base a los recursos financieros que el Ayuntamiento realiza al Instituto.</p> <p>En la meta 4, y 5: En este período no se tiene programado ninguna acción de esta meta y no se presentó actividad que informar y en la meta 6: En este período se tuvo las audiencias públicas como parte del proceso de consulta pública del PMDU que se realiza con ONU-Habitat e INFONAVIT, así mismo la participación como ponentes en el primer Foro de Municipal de Movilidad en Cajeme.</p> <p>Con respecto a la meta 7: Se llevó a cabo la vinculación con diferentes dependencias, organismos e instituciones, mismas que sirvieron para analizar diversos temas de desarrollo urbano. En este período entre los que se encuentran: Desarrollo Urbano, Economía, Regidores, Instituto de Movilidad del Gobierno del Estado de Sonora, ITSON, INFONAVIT, entre otras. En la meta 8: Al momento, no se llevaron a cabo las reuniones de trabajo por motivos de agenda, recorriéndose para el mes de Julio.</p> <p>La correspondiente a la meta 9: Se efectuaron acciones de georreferenciación el comparativo de la división política del Municipio contenidos con el PDUUP y el PMDU, así como la actualización de información estadística y georreferenciada para el Atlas de Riesgo del Municipio de Cajeme. Con respecto a la meta 10: Se atendieron 11 solicitudes de información de diversos temas relacionados con el quehacer del Instituto. Entre los que se encuentran: Espacios Públicos, Movilidad, archivo municipal, estadística, entre otros.</p> <p>Lo correspondiente a la meta 11, Se llevó a cabo el proceso de cumplimiento de la normatividad en la materia correspondiente al Primer trimestre del 2023, en la plataforma nacional SIPOT y Página oficial de IMIP Cajeme. Asimismo, se recibió una solicitud de información por parte del área correspondiente, dando respuesta en tiempo y forma. En la meta 12: En este período no se tiene programado ninguna acción de esta meta, sin embargo se presentó la oportunidad que el personal se capacitara en ámbitos administrativos y técnicos, impartido por organismos expertos en la materia y emitieron su convocatoria. Para el área de administración se asistió de manera virtual a 4 talleres entre los que se encuentran Armonización Contable, las Nuevas Reglas de Registro y Valuación de Patrimonio, entre otras. Para el área técnica fueron los talleres de Reducción de Emisiones y Fuentes Móviles y el de Norma Técnica sobre Domicilios Geográficos.</p> <p>Para la meta 13: Se llevó a cabo el proceso de comité de compras correspondiente al Primer trimestre 2024. En la meta 14: Se llevó a cabo el proceso de elaboración, presentación y aprobación del Primer Informe Trimestral 2024. Con respecto a las metas 15: Durante este período no se recibió notificación alguna para la aplicación del proceso de Auditoría por parte de los Órganos de Fiscalización por lo que se puede dar en los siguientes períodos. Para las metas 16 y 17: No aplica durante este período.</p>